
 

 

 

20 × 20 

 
「

佐

野

市

議

会

を

見

学

し

て

思

っ

た

こ

と

」

 

 
 

 
 

 
 

 

閑

馬

小

 

六

年

 

柿

沼

 

朱

季

 

 

お

い

そ

が

し

い

中

、

佐

野

市

議

会

を

見

学

さ

せ

て

い

た

だ

き

、

あ

り

が

と

う

ご

ざ

い

ま

し

た

。

私

は

、

今

ま

で

市

役

所

の

中

や

市

議

会

の

様

子

を

見

た

こ

と

が

な

か

っ

た

の

で

、

今

回

の

見

学

を

通

し

て

貴

重

な

体

験

を

す

る

こ

と

が

で

き

、

と

て

も

勉

強

に

な

り

ま

し

た

。

 

 

市

議

会

で

は

、

議

員

の

方

の

真

剣

な

話

合

い

の

様

子

か

ら

、

佐

野

市

を

よ

り

よ

い

市

に

し

て

い

こ

う

と

い

う

思

い

が

伝

わ

っ

て

き

ま

し

た

。

議

場

で

は

、

会

議

に

参

加

し

て

い

る

誰

も

が

分

か

り

や

す

い

よ

う

に

、

カ

メ

ラ

や

モ

ニ

タ

ー

が

、

前

や

後

ろ

、

横

な

ど

に

設

置

さ

れ

た

り

、

発

言

時

間

も

決

め

ら

れ

て

い

た

り

し

ま

し

た

。

話

合

い

の

た

め

の

工

夫

が

、

た

く

さ

ん

さ

れ

て

い

る

こ

と

に

お

ど

ろ

き

ま

し

た

。

 

 

私

は

、

今

回

の

佐

野

市

議

会

見

学

を

通

し

て

、

佐

野

市

の

政

治

の

こ

と

を

勉

強

で

き

て

よ

か

っ

た

で

す

。

十

八

歳

に

な

っ

た

ら

、

必

ず

選

挙

に

参

加

し

た

い

と

思

い

ま

し

た

。

 



 

 

 

20 × 20 

 
「

佐

野

市

議

会

を

見

学

し

て

分

か

っ

た

こ

と

」

 

閑

馬

小

 

六

年

 

須

藤

 

咲

良

 

 

私

は

、

佐

野

市

議

会

を

見

学

し

て

、

市

議

会

の

仕

組

み

が

よ

く

分

か

り

ま

し

た

。

佐

野

市

を

よ

り

よ

く

住

み

や

す

い

町

に

す

る

た

め

に

は

、

市

民

み

ん

な

で

話

し

合

い

、

一

つ

一

つ

の

こ

と

を

決

め

て

い

く

と

い

う

こ

と

が

よ

く

分

か

り

ま

し

た

。

な

か

な

か

市

議

会

で

話

し

合

っ

て

い

る

様

子

を

見

る

こ

と

が

で

き

な

い

の

で

、

と

て

も

勉

強

に

な

り

ま

し

た

。

他

に

も

、

参

加

し

て

い

る

議

員

さ

ん

た

ち

が

全

部

で

二

十

四

人

い

る

こ

と

や

、

い

ろ

い

ろ

な

役

割

が

あ

る

こ

と

が

分

か

り

ま

し

た

。

 

 

ま

た

、

話

合

い

の

中

で

は

、

市

民

の

ア

ン

ケ

ー

ト

が

取

り

入

れ

ら

れ

て

い

た

の

を

聞

き

ま

し

た

。

私

た

ち

の

考

え

も

、

市

政

に

生

か

さ

れ

て

い

る

の

に

気

付

く

こ

と

が

で

き

ま

し

た

。

私

も

、

佐

野

市

を

よ

り

よ

い

町

に

し

て

い

こ

う

と

思

い

ま

し

た

。

 

 

今

回

の

佐

野

市

議

会

見

学

で

は

、

貴

重

な

体

験

を

さ

せ

て

い

た

だ

き

、

議

員

の

皆

さ

ん

に

、

と

て

も

感

謝

し

て

い

ま

す

。

 


